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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

JURAMENTACION DE DIRECTIVA Y LANZAMIENTO DEL CENTRO INTERNACIONAL DE 

FERIAS Y CONVENCIONESDE EL SALVADOR 

12 DE ABRIL DE 2007. 

 

 

 
LE DECÍA A MINCHO TRABANINO Y LE DECÍA A LOS EX PRESIDENTES QUE LA FERIA ESTA 
JOVEN, NACIÓ EN EL 65, ASÍ ES QUE ESTA MUY JOVEN LA FERIA. 
 
YO QUISIERA COMENZAR  ESTE DIA, PRIMERO AGRADECIENDO POR EL TRABAJO A TODAS 
LAS JUNTAS DIRECTIVAS, A TODOS LOS QUE SE HAN ENTREGADO PARA CONVERTIR ESTA 
INSTALACIÓN BELLÍSIMA HOY, CONVERTIRLA EN UN VERDADERO  CENTRO DE 
CONVENCIONES, ESTO VA EN LÍNEA CON LA POLÍTICA DE ESTADO, DEL GOBIERNO DEL 
TEMA TURISMO, EN EL TEMA DE CONVENCIONES Y EN EL TEMA DE TENER SITIOS ADONDE 
REALIZAR LOS EVENTOS. 
 
QUIERO SUMAR OTRO EVENTO QUE VA A PASAR EN EL 2008, AQUÍ VAMOS A CELEBRAR 
POSIBLEMENTE EN OCTUBRE, LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES Y JEFES 
DE ESTADO, A LA QUE ASISTEN MAS DE 23 JEFES  DE ESTADO, INCLUYENDO PORTUGAL Y 
ESPAÑA Y ESTE SERÁ EL SITIO DONDE VAMOS A CELEBRAR ESA CUMBRE 
IBEROAMERICANA, EN EL 2007 SERA EN CHILE Y EN EL 2008 SERA EN SAN SALVADOR. 
 
EL PASADO 15 DE FEBRERO, TUVIMOS EL PRIVILEGIO DE SANCIONAR, EN ESTAS MISMAS 
INSTALACIONES,  LA NUEVA LEY DE CREACIÓN DEL CENTRO INTERNACIONAL DE FERIAS Y 
CONVENCIONES DE EL SALVADOR, CONSIDERADA COMO PIEZA FUNDAMENTAL EN 
NUESTRO PROPÓSITO DE CONVERTIR AL PAÍS EN UN CENTRO INTERNACIONAL, 
LOGÍSTICO Y DE NEGOCIOS.  
 
LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS OBTENIENDO RESULTADOS FAVORABLES EN NUESTROS 
ESFUERZOS POR REACTIVAR LA ECONOMÍA Y POSICIONARNOS COMO UNA NACIÓN CON 
CONDICIONES PARA LAS INVERSIONES LOCALES Y EXTRANJERAS. EN ESE SENTIDO, 
CREEMOS QUE EL IMPULSO QUE DAREMOS A ESTE RUBRO A TRAVÉS DE ESTA NUEVA 
INSTALACIÓN, SERÁ DECISIVO. 
 
  
COMO PRESIDENTE DEL PAIS, ME COMPLACE PARTICIPAR EN ESTE ACTO, PUESTO QUE 
NO SOLO ESTAMOS JURAMENTANDO A LOS MIEMBROS DE LA PRIMERA JUNTA DIRECTIVA 
DE ESTA NUEVA ENTIDAD, SINO QUE ESTAMOS OFICIALIZANDO EL LANZAMIENTO DEL 
CENTRO INTERNACIONAL DE FERIAS Y CONVENCIONES DE EL SALVADOR, EL CUAL 
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CUENTA CON PATRIMONIO PROPIO Y AUTONOMÍA ECONÓMICA,  FINANCIERA Y 
ADMINISTRATIVA. 
  
FELICITO A LOS DIRECTIVOS DE ESTA NUEVA ENTIDAD, CONFIAMOS EN USTEDES Y EN LA 
RESPONSABILIDAD QUE TENDRÁN DE PROMOVER AL PAÍS Y A LA REGIÓN 
CENTROAMERICANA A NIVEL INTERNACIONAL MEDIANTE LA REALIZACIÓN DE FERIAS, 
EXPOSICIONES, CONGRESOS Y CONVENCIONES. RECORDEMOS QUE TAMBIÉN COMO 
PAÍS,  DEBEMOS PARTICIPAR EN EVENTOS INTERNACIONALES, Y A USTEDES LES 
CORRESPONDERÁ EL PAPEL DE EVALUAR LA TRASCENDENCIA DE CADA UNO DE ELLOS Y 
EL TIPO DE REPRESENTACIÓN QUE TENDREMOS. 
 
TODOS SABEMOS QUE EL SALVADOR SE HA IDO GANADO LA CONFIANZA DE 
INVERSIONISTAS EXTRANJEROS Y POR SUPUESTO DE NUESTROS INVERSIONISTAS Y HA  
CREADO UN AMBIENTE IDÓNEO PARA LOS NEGOCIOS Y EL TURISMO DE CONVENCIONES Y 
DE RECREO.   
 
NUESTRA UBICACIÓN GEOGRÁFICA, LAS CONDICIONES QUE COMO GOBIERNO 
OFRECEMOS Y LA PUJANZA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, HAN PERMITIDO QUE 
INICIEMOS EL DESPEGUE ECONÓMICO QUE BUSCAMOS. 
 
ESTIMADOS AMIGOS: 
  
DESDE EL INICIO DE NUESTRA GESTIÓN Y  TRAVÉS DEL PLAN DE GOBIERNO,  PUSIMOS LA 
MIRADA EN EL RUBRO DEL TURISMO Y EN LA NECESIDAD DE CONVERTIRNOS EN UN 
CENTRO INTERNACIONAL DE CONVENCIONES.  EL ANUNCIO CONCRETO DE ESTE 
PROYECTO LO HICIMOS HACE MAS DE UN AÑO,  DURANTE EL LANZAMIENTO DE LA 
POLÍTICA NACIONAL DE TURISMO 2014,  Y DESDE HOY SE CONVIERTE EN UNA REALIDAD.  
  
ESTE ES UN PASO TRASCENDENTAL  EN NUESTRA APUESTA POR EL TURISMO DE 
NEGOCIOS. ES UNA FECHA HISTÓRICA PARA EL SALVADOR,  PORQUE ESTAMOS 
CONCRETANDO NUESTRA FIRME DISPOSICIÓN DE CONVERTIR EL ACTUAL RECINTO 
FERIAL, EN EL MEJOR CENTRO DE CONVENCIONES DE LA REGIÓN. 
  
EL RUBRO ESPECIALIZADO DE ATENDER A LOS VIAJEROS DE NEGOCIOS Y  A LOS 
CONVENCIONISTAS, ES UN MOTOR DEL DESARROLLO TURÍSTICO,  Y UNA DE NUESTRAS 
PRIORIDADES. ESTAMOS SEGUROS QUE SERVIRÁ COMO EJE PARA IMPULSAR OTROS 
CAMPOS, COMO EL TURISMO DE SOL Y PLAYA,  DE NATURALEZA, DE MONTAÑA, EL 
CULTURAL E INCLUSO EL DE CRUCEROS.  
   
NOS CONGRATULAMOS POR ESTE PASO QUE SE DA HOY EN BENEFICIO DE EL SALVADOR, 
QUE SUMADO AL RECIENTE LANZAMIENTO DE LA MARCA PAÍS, “EL SALVADOR 
IMPRESIONANTE”, FORMA PARTE DE TODO ESTE GRAN ESFUERZO POR VENDER EL 
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TURISMO SALVADOREÑO Y CONVERTIRNOS EN UN SITIO COMPETITIVO DE DESTINO 
TURÍSTICO EN LA REGIÓN. 
 
ESTAS INSTALACIONES SE CONVERTIRÁN EN CORTO TIEMPO EN LA SEDE DE 
IMPORTANTES EVENTOS REGIONALES E INTERNACIONALES. LAS FACILIDADES QUE 
NUESTROS VISITANTES ENCONTRARÁN, NO SOLO SE REFIEREN A UN BUEN CENTRO DE 
CONVENCIONES COMO ESTE, SINO A LA OFERTA HOTELERA, DE ENTRETENIMIENTO Y DE 
CENTROS COMERCIALES, UBICADOS DENTRO DE LA CIUDAD.  
 
NO DEBEMOS OLVIDAR QUE LOS CONVENCIONISTAS, CONTARAN ADEMÁS CON LA 
POSIBILIDAD DE TRASLADARSE A LA COSTA O LAS MONTAÑAS DE LA ZONA NORTE, EN 
POCOS MINUTOS.  
  
FELICIDADES Y CONGRATULACIONES A TODOS POR ESTE NUEVO PASO Y NOS ALEGRA 
QUE EL SALVADOR AVANZA POR BUEN CAMINO, CON NUESTRA MARCA PAÍS, CON ESTE 
NUEVO CENTRO DE FERIAS Y CONVENCIONES, Y CON OTROS GRANDES PROYECTOS QUE 
ESTAMOS IMPULSANDO DESDE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA. 
 
FELICIDADES A LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA, LES DESEO LO MEJOR, SE QUE ES UN 
TRABAJO IMPORTANTE, ES UN TRABAJO DURO PORQUE HAY QUE DEDICAR HORAS DEL 
DIA, PERO QUE MEJOR QUE USTEDES QUE SABEN HACER MUY BIEN LAS COSAS COMO 
EMPRESARIOS Y QUE SE HAN INTEGRADO  A ESTA JUNTA DIRECTIVA, PARA LOGRAR QUE 
ANTES DE QUE TERMINE ESTA GESTIÓN PRESIDENCIAL, TENGAMOS TOTALMENTE 
TERMINADA ESTA RECONSTRUCCIÓN  DE ESTE NUEVO CENTRO DE CONVENCIONES Y 
FERIAS. 
 
FELICIDADES Y QUE DIOS LOS BENDIGA.  
 
 


